

Sportliche Höchstleistungen am 23. Rheintal Cup

Am Wochenende vom 7. und 8. April wird die Wettkampfsaison der Kunstturner mit dem Rheintal Cup eröffnet. Bereits zum 23. Mal turnen über 180 Athleten in der Aegeten und zeigen turnerische Höchstleistungen – darunter auch einige Rheintaler.

Kunstturnen Das Trainingszentrum Rheintal in Widnau richtet zum 23. Mal den Rheintal Cup im Kunstturnen aus. Über 180 Turner, von jungen Schweizer Nachwuchstalenten bis zu Athleten aus verschiedenen europäischen Nationen, werden an diesem Wochenende sportlerische Leistungen auf höchstem Niveau zum Besten geben. Für die Programme EP bis P4 zählt dieser als Erster von fünf Wettkämpfen zur Wertung des Ostschweizer Cups.

Wer wird Kantonal-Meister?

Am Sonntag, 8. April, werden auch neun Kunstturner vom TZ Rheintal starten, die drei bis sechsmal in der Woche trainieren. Der Rheinecker Sam-Maximilian Wibawa startet zum ersten Mal fürs RLZO. Am



Freuen sich, dass die Wettkampf-Saison beginnt: (hinten v.l.n.r.) Fabrice Alfier und Elia Thiebaud sowie (vorne v.l.n.r.) Jan Hasler-Steger und Florian Keller.

Samstag zeigen Junioren und Senioren in den Programmen P5 und P6 ihr Können. Ebenfalls für das RLZO werden mit Elia Hasler und Marton Kovacs im P5 zwei RLZ Kardeturner vom TZ Rheintal antreten. In allen Kategorien werden an diesem Wochenende auch die Kan-

tonalmeister auserkoren.

Spannendes Rahmenprogramm

Ein weiterer Höhepunkt der Veranstaltung werden die Gerätefinals sein, die in einem für die Zuschauer äusserst attraktiven Modus durchgeführt werden. Neben den

Wettkämpfen wird ein unterhaltsames Rahmenprogramm dargeboten. So begleiten die tschechischen Meisterinnen der Majoretten an beiden Tagen die Gerätewechsel und Ehrungen. Aus der Region wird

die Tanzgruppe «Spotlights» des TV Rütli ihre Aufführung zum Besten geben. Für das leibliche Wohl sorgt wie jedes Jahr die Festwirtschaft.

Cassandra Wüst

Jan Hasler-Steger, 12 Jahre, Oberriet (P3)

«Am Kunstturnen gefällt mir am Besten, dass man dabei viel lernt. Ich bin jetzt seit drei Jahren im TZ dabei und habe in dieser Zeit bereits an 14 Wettkämpfen teilgenommen. Leider war ein Podestplatz bis jetzt noch nicht dabei. Trotz der vielen Wettkämpfen bin ich immer noch nervös, bevor es losgeht.»

Florian Keller, 12 Jahre, Diepoldsau (P3)

«Ich betreibe seit vier Jahren Kunstturnen und habe auch schon einige Wettkämpfe bestritten. Einmal wurde ich Dritter alleine und im Team wurde ich bei der Schweizer-Meisterschaft sogar zweiter. Ich bin eigentlich nie nervös, erst kurz vor der Übung. Mein Ziel wird es sein, an den Ringen gut zu turnen und auf dem Podest zu landen.»

Fabrice Alfier, 8 Jahre, Au (P1)

«Ich mache schon seit zwei, drei Jahren Kunstturnen und habe deshalb schon einige Wettkämpfe absolviert. Trotzdem bin ich immer noch nervös vor den Wettkämpfen. Eine Medaille konnte ich bis jetzt noch nicht mit nach Hause nehmen, es gehört jedoch zu meinem Ziel, auf dem Podest zu stehen.»

Elia Thiebaud, 6 Jahre, Balgach (EP)

«Seit einem halben Jahr bin ich jetzt beim TZ dabei. Es macht mir sehr viel Spass und vor allem an den Ringen turne ich gerne. Der Rheintal Cup wird mein erster Wettkampf sein, was mich schon ein wenig nervös macht. Mein Ziel wird es sein, an den Ringen gut zu turnen und auf dem Podest zu landen.»

SPORTKOMPAKT

Junge Rheintaler Ringer setzen sich durch

Ringen An der Ostschweizer Mannschaftsmeisterschaft der Jugend, welche kürzlich in Brunnen (SZ) stattfand, siegte die RS Kriessern ohne eine Niederlage. Der Ringerclub Oberriet-Grabs belegte den zweiten Platz.

Letzter Rheintal-Duathlon

Duathlon Bereits der zwölfte Rheintal-Duathlon findet am Sonntag, 29. April in Marbach statt. Der diesjährige Wettkampf ist zudem auch der letzte Rheintal-Duathlon der durchgeführt wird. Bis zum 16. April kann man sich anmelden und dabei 10 Franken sparen.

Marbacher Athleten werden Schweizermeister

Leichtathletik Nach souveränem Wettkampf an der lokalen und regionalen Ausscheidung durfte das Team der U16 Boys der Liechti STV Marbach kürzlich am Schweizerfinal in Kreuzlingen an den Start. Es stand ihnen eine überaus starke Konkurrenz gegenüber aus Vereinen mit klingenden Namen wie LC Zürich, Länggasse Bern, STB Bern und Stade Lausanne Athlétique. Die 15-jährigen Marbacher Athleten setzten sich im Cross-Hindernisslauf als Staffel durch und wurden Schweizermeister. Nebst Medaillen winkt den Siegern die Teilnahme im Vorprogramm des internationalen Weltklasse Zürich Leichtathletikmeetings. Sie dürfen dort im Rahmen der UBS Kids Cup Staffel auflaufen.



Das Team der U16 Boys der Liechti STV Marbach: (v.l.n.r.) Jonas Sieber, Kevin Egbon, Ramon Hegglin, Elia Auer, Ramon Hutter und Timon Cabezas.

SPORTKOMPAKT

Bronzemedaille für Messmer

Pistolenschiessen Vor Kurzem gewann die 15-jährige Nicole Messmer aus St. Margrethen die Bronzemedaille an der Schweizer Juniorenmeisterschaften. Nun gewann sie kürzlich auch noch den dritten Platz an der Schweizer Einzelmeisterschaft in der Kategorie U17 mit der Luftpistole über 10m.

Rheno-Männer steigen auf

Volleyball Die Herren 1 der Rheno-Volleyballer mussten kürzlich die einzige Niederlage der Saison hinnehmen und verpassten so den Meistertitel. An dem Aufstieg in die 3. Liga hat sich jedoch nichts geändert.



Mega-Stimmung

Rheineck Das Hotel Hecht betete, als Red Cube letzte Woche abrockten. Begeisterte Gäste genossen den Abend mit bester Musik und Stimmung sowie feinem Service der Familie Majer. Nächste Auftritte der Kult-Band sind beim Grenzland-Turnier in Widnau oder an der DAWO in Au-Heerbrugg.

Für Sie unterwegs war: magisch